

令和4年12月22日

ご関係のみなさま

特別養護老人ホーム清水苑

### 新型コロナウイルス感染症患者の発生について

平素より、当法人・施設および介護サービス事業の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

12月5日(月)夜よりご入所様1名の新型コロナウイルス陽性が判明いたしました。報道等でご承知の通り、現在の流行株の感染拡大のスピードは非常に早く、またたく間に施設内での感染拡大となっております。

現時点におきまして、ご入所者累計30名(併設のショートステイ利用者様も含みます)、スタッフ20名の陽性が判明しております。陽性が判明しましたみなさまについては即主治医等へつなぎ、保健所等との連携を重ね対応をしています。

陽性となったご入所者様は、ご家族様、ご関係者様へ個別で順次ご連絡をいたしております。

ご心配とご迷惑をおかけすることになり、お詫び申し上げます。施設内での生活継続に向けて、残った職員でケアの継続を行っております。陽性となった職員も週明けから順次復帰予定としており、引き続き、早期の収束に向けまして職員一丸となって取り組んで参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。